

二〇世紀と二一世紀をつなぐ 青年の一人として チャレンジしたかつた

昭和三十三年、私の生まれた年は東京タワー完成、テレビ一〇〇万台突破の年。原辰徳、山口百恵、鴻上尚史らが同じ年だ。世界からい加減にしようと完膚なまでに叩きのめされ、国土の多くが焼土と化したこの国が、再び自立を求めて立ち上がりようと決意し、高度産業化社会の建設の道をひたすら必死に邁進し始めたその時代に、成長した世代の一人だ。

少年の頃、街では「走れコータロー」の歌が流れ、テレビでは宇宙に飛び出すロケットがはじめて映し出されていた。自動車が急速に増え、ビルラッシュが始まり、空には工場の煙がたなびいていた。川はもうすでに汚れ、甲虫を見つけるのは至難の業だった。社会に勢いがあり、しかもそれはかなりのスピードを伴っていた。

大人たちは、そこにいかにうまく乗るかの方法を私たちに話し続けていた。彼らは、教えられたことを整理して、社会に適応する必要だとしきりに教えた。だから、私たちは同じ髪型、同じ服装で登校したし、学校では、廊下を走らず、きちんと右側を歩くことをなるべく守った。意見をはつきり言える者は殆どいなかった。いじめられている友をみて止めると言う者もまことにいた。

個性的だと勇気があるとかは余

り価値がない、いかに示されたことをよく聞いて学習の技術を習得するか、いかに集団の中で規律を守るかが、よい子のパロメーターであるかを、突き付けられることの多い時代であった。

八年前、私が二五歳で市議会議員の選舉に出ようとした時、周りの人たちは少しを陰いでみんな反対した。正義感に燃え取えて冒険的な試みをするのは、馬鹿げたことだと冷淡に笑う人も多かった。市民が詰め始めている地方議会の世界を若い力で改革したいという意欲は、尻も青いくせにと一蹴されてしまうことが多かつた。

こんなことだから、市民とともに若い人は、政治の世界は小賢しくダメティードと決めつけ、見向きもしないのだと思えてならぬ、私の挑戦の意思是固くなるばかりだった。議員は、私が高校生の頃から情熱を傾けたい仕事であつたことは、まずもちろんだが、地方

で改革できるのかどうかは、私の胸を高鳴らせたし、市民の方々にとってもとても関心のあるところだった。こういった議員に私は信頼や興味を全く持ち得ない。市民が必要としていることを、代弁するのが仕事で、議会は、行政側に常に緊張感を与えるべきで、新時代のため早急に風穴を空けなければならない。

といつた信念でも大いに燃えていた。大人たちにとっては、くちばしも黄色いくせに何がわかるか、といった冷笑に倣するものだったかもしれないが、八年前の冬、若い私の一つの決然たる行動がスタートした。

り価値がない、いかに示されたことをよく聞いて学習の技術を習得するか、いかに集団の中で規律を守るかが、よい子のパロメーターであるかを、突き付けられることの多い時代であった。

八年前、私が二五歳で市議会議員の選舉に出ようとした時、周りの人たちは少しを陰いでみんな反対した。正義感に燃え取えて冒険的な試みをするのは、馬鹿げたことだと冷淡に笑う人も多かった。市民が詰め始めている地方議会の世界を若い力で改

革したいという意欲は、尻も青いくせにと一蹴されてしまうことが多い。馬鹿げたことだと冷淡に笑う人も多かった。市民が詰め始めている地方議会の世界を若い力で改

立場や主義にこだわっている人には興味がない。地方議会復権のため果敢にチャレンジし続けた八年間

手をこまねきたくない、どんどん前進したい 挑戦する政治が きっと新しい時代をつくる

こんだ。今地球は重病だという認識に誰もが立つべきだと思う。

この他、「水道料金・市民税・他の税を郵便局口座からも振替できる施設」「新都市交通ニーシャトル駅周辺の強力な街灯整備推進」「国際青年上尾大会の具現化」「上尾高敷地内にかかる北上尾駅位置見直し」「孤独なお年寄りの緊急時のためベナンタン式ボケットベルの配備」「美しいみどりの道つくるための披露の場にしてしまっているといふに、議会はひたむきにどんな役割を果たせるのか。

みんなが幸せで明るい笑顔の時、涙をぬぐわなければならない境遇の人、議会は一体何ができるのか。

みんなが幸せで明るい笑顔の時、涙をぬぐわなければならない境遇の人、